



### Allocutio

**P. Paul Churchill**

"La venida del Espíritu Santo sobre los Apóstoles"

Estamos en Pentecostés y eso me hace reflexionar sobre el tercer misterio glorioso del Rosario. Pero, ¿cómo debemos anunciar ese misterio?

Cuando miro la página web del Vaticano, lo indica como *La venida del Espíritu Santo*. Me pregunté qué quería decir esa expresión. Tal vez se trataba de ser cauteloso, de no querer entrar en la cuestión, de si había otros presentes en la habitación con los Apóstoles, en Pentecostés. ¿O tal vez

pretendía dejar espacio para las numerosas intervenciones personales del Espíritu Santo a lo largo de la historia?

Otra definición tradicional de este misterio, con la que creo que todos hemos crecido, es *La venida del Espíritu Santo sobre los Apóstoles*. Se centra en un acontecimiento concreto, 50 días después de la resurrección de Cristo (de ahí la palabra Pentecostés, que viene del griego y significa cincuenta). El Evangelio de San Marcos habla de que el Señor resucitado se reunió con los apóstoles durante esos 50 días y los envió a proclamar la Buena Nueva (Mc 16,14-18). San Lucas también habla de que el Señor resucitado se reunió con los apóstoles y les dijo que primero esperaran el Espíritu Santo prometido (Hch 1,1-8). Y el relato de Pentecostés está intercalado entre la elección de Matías para sustituir a Judas Iscariote (Hch 1,26), con lo que se restablecen los Doce, y los versículos que hablan claramente de Pedro y los otros once proclamando la Buena Nueva (Hch 2,14.27). No cabe duda de que los Hechos nos muestran a los apóstoles cambiados por esa venida del Espíritu Santo que les permite superar el miedo y llevar a cabo su misión.

Últimamente he oído una nueva definición de este misterio que dice *La venida del Espíritu Santo sobre la Virgen y los Apóstoles*. En mi opinión, esto es cuestionable aunque sea bien intencionado. Me explico.

El primer problema es que los Hechos no mencionan la presencia de María el día de Pentecostés. Después de la Ascensión (acto en el que no se menciona a la Virgen), en su primera reunión (Hechos 1:12-14), tenían con ellos a algunas mujeres, familiares de Jesús y a María. Unos días más tarde, Pedro aborda la cuestión del sustituto de Judas, el traidor (Hch1,15ss). Otros están presentes, pero no se menciona a María. Después de elegir a

Matías se nos habla de otro día, Pentecostés. El texto y el contexto son ambiguos sobre quiénes estaban presentes. "...y como la suerte recayó en Matías, fue incluido como uno de los doce. Cuando llegó el día de Pentecostés, se habían reunido todos en una sala ..." (Hechos 1:26; 2:1). ¿Quiénes son "todos"? Puede referirse sólo a los doce apóstoles o puede incluir a más. Pero no se menciona a María.

Sin embargo, hay un problema aún mayor. Cuando el ángel Gabriel se apareció a María, le anunció la misión de Dios. Ella iba a ser la madre del Salvador. Cuando ella pidió una aclaración al respecto, se le dijo: "El Espíritu Santo vendrá sobre ti" (Lc 1,35). El Espíritu Santo le fue dado no sólo para que pudiera concebir físicamente a Jesús, sino para ser su madre y cumplir su misión de madre y no sólo de la Cabeza, sino también del Cuerpo Místico, como dirían muchos santos. No cabe duda de que esa efusión del Espíritu Santo en la Anunciación/Encarnación fue el gran acontecimiento trascendental en la vida de María y, de hecho, tuvo un enorme significado para todos nosotros. No debemos quitarle importancia.

Hacemos bien en recordar nuestra teología sacramental. El sacramento de la Confirmación sólo se puede recibir una vez. Dado que el Espíritu Santo ya había venido a María en el momento de la Encarnación, ¿qué significado tendría su descenso sobre ella en Pentecostés?

De las palabras de Jesús recogidas al final del Evangelio de San Marcos y al principio de los Hechos se desprende que los apóstoles debían recibir el Espíritu Santo para que les ayudara a realizar su misión. Y los acontecimientos de Pentecostés muestran el efecto que tuvo. Su miedo fue superado. Pero María, ya había recibido el Espíritu Santo treinta años antes, y ya había llevado a cabo su misión. De hecho, inmediatamente después de que el ángel la dejara, fue, como una joven llena de confianza, sin miedo, a llevar a Jesús al Bautista a Isabel y a Zacarías. Estaba llena del Espíritu Santo. Y curiosamente, después de la mención de su oración con los Apóstoles justo después de la Ascensión, su nombre no se vuelve a mencionar en los Hechos.

Mi consejo es, pues, que al anunciar este tercer misterio glorioso del Rosario utilicemos la expresión *La venida del Espíritu Santo* o *La venida del Espíritu Santo sobre los Apóstoles*. La expresión *La venida del Espíritu Santo sobre la Virgen y los Apóstoles* tiene demasiados inconvenientes. No digo en absoluto que Ella no estuviera en compañía de los Apóstoles el día de Pentecostés. Si estuvo allí, no fue para recibir el Espíritu Santo que ya había venido a Ella. No, si estaba allí, su papel era rezar y pedir que el Espíritu Santo les concediera lo necesario para llevar a cabo la misión que su Hijo les había encomendado. Ella ya era la Madre de la Iglesia.

# MÉXICO Y AMÉRICA CENTRAL

## MÉXICO

**Senatus de la Ciudad de México:** El Senatus imprimió la versión en español de “Miracles on Tap” y ya se ha repartido considerablemente; ahora están planeando imprimir "Un hombre para nuestro tiempo". El Senatus se ha mantenido en contacto con los consejos afiliados por medio de Zoom. Animaron a la **Regia de Puebla** a celebrar reuniones de Regia Virtual. Los planes para la celebración del Centenario incluyen el estudio de "Miracles on Tap". Se ha pedido a los consejos afiliados que presenten un concurso de vídeos cortos sobre una de las 3 Causas o sobre “Miracles on Tap. Se está animando a los praesidia a crear praesidia juveniles. El Comitium de Oaxaca informa de la presencia de la Legión en 2 de las 3 diócesis y en 1 de las 2 prelaturas.

**Senatus de Mérida:** El Senatus continúa celebrando las reuniones del Senatus por medios virtuales. Es un medio para mantener el contacto con los consejos y praesidia afiliados, también se mantienen en contacto por medios digitales. La mayoría de los legionarios activos están ayudando en sus parroquias con la administración y la limpieza.

**Comitium de Nuestra Señora de la Anunciación** informó de una noticia muy triste, la muerte de 130 legionarios de Covid-19. Un praesidium informó de 8 grupos de oración de Frank Duff y un grupo de Patricios.

**Regia de Monterrey:** La Regia ha vuelto a reunirse en persona hace muy poco tiempo. Los trabajos de la Legión se han reducido y en lo posible se han realizado con cautela. En algunos trabajos, se reza con las familias de los difuntos. Ha habido pequeñas procesiones por las calles, animando a las familias a poner un altar en la puerta y a recibir la bendición del sacerdote. Han encabezado la novena de la Medalla Milagrosa y han repartido la medalla.

**Regia de Guadalajara:** La Regia ha vuelto a reunirse en persona en abril. Varios praesidia también han vuelto a reunirse en persona. Realizaron trabajos que fueron posibles y útiles durante la pandemia como el rezo del Rosario en velatorios y funerales, invitando a los feligreses a participar en las actividades parroquiales por medio del Zoom y otros trabajos parroquiales permitidos, ayudando con la actividad de internet en la parroquia.

**Regia de Durango:** A excepción de algunos praesidia en zonas alejadas, todas las reuniones se realizan por Zoom. El corresponsal les anima a ser positivos y creativos aunque no han enviado correspondencia salvo por WhatsApp. Los obispos en el Comitium afiliado de la zona de Mazatlán animan a tener cuidado y precaución, también pidieron a los legionarios que cuiden a los sacerdotes de las diócesis. Varios sacerdotes han muerto a causa de Covid-19. La presidenta del Comitium es muy activa a pesar de que su esposo falleció recientemente.

**Regia de Hermosillo:** La Regia y los consejos afiliados han seguido reuniéndose, pero sobre todo por Zoom. Su director espiritual destacó el valor del contacto personal y animó a volver a las reuniones normales tan pronto como se permita. La Curia afiliada de Tijuana está preparando un programa para celebrar el año de San José. El contacto con los enfermos y los confinados en casa se realiza por teléfono. Se observan las restricciones de Covid-19 al rezar rosarios al aire libre.

## AMÉRICA CENTRAL

### HONDURAS

**Senatus de Tegucigalpa:** El Covid-19 se ha extendido por todo el país, muchos consejos no pueden reunirse si no es por Zoom, algunos praesidia remotos están libres de Covid. Utilizan los diferentes medios de comunicación incluyendo WhatsApp. Distribuyen el boletín del Concilium que les parece muy edificante. Han muerto familiares y amigos, incluido el marido de la presidenta. Un Comitium afiliado se interesó por los Estatutos de la Legión. El consejo está tomando medidas para hacer algo sobre el Centenario y dar a conocer la historia de los 100 años de la Legión de María.

### NICARAGUA

**Regia de Managua:** Los legionarios están participando en las actividades parroquiales ya que no pueden hacer visitas a domicilio ni a hospitales. En el mes de febrero se transmitió el primero de un programa semestral sobre la Legión de María. Participaron el director espiritual, Padre Idelfonso y varios oficiales. Un comitium afiliado planea la creación de una nueva Curia.

### PANAMÁ

**Regia de Panamá:** Las reuniones de la Regia continúan por WhatsApp. Se ha intentado volver a las reuniones normales sin éxito. Los informes indican 9 nuevos praesidia de adultos y 3 de juveniles. También se mantiene el contacto por WhatsApp con los auxiliares y otras personas que están confinadas en casa.

### EL SALVADOR

**Senatus de San Salvador:** Las reuniones han vuelto a la normalidad después de 12 meses. Un padre protestante se convirtió al catolicismo, él y su hija se bautizaron, y ahora él y su esposa están haciendo un curso de preparación al matrimonio. Una mujer que tuvo un cáncer

y que perdió la fe, volvió y se recuperó del cáncer. Ahora participa en la pastoral de los enfermos.

## **COSTA RICA**

**Senatus:** Hubo una reunión normal con el número permitido de 30, pero sólo asistieron 12. Sin embargo, la enfermedad volvió a aumentar y se establecieron nuevas restricciones adicionales. Los oficiales han solicitado a la Conferencia Episcopal el nombramiento de un director espiritual sustituto, ya que el anterior falleció. El corresponsal se mantiene en contacto todos los meses con cartas y el boletín del Concilium.

## **ASIA**

### **PAKISTÁN**

En febrero, tras un largo silencio, se recibió la noticia de que la Legión de María sigue estando muy activa en la archidiócesis de Karachi. Los praesidia de habla inglesa y urdu siguen reuniéndose cuando pueden, pero, como en otras partes, están limitados. Celebraron su reunión anual por internet, que incluyó el rezo de las oraciones de la Legión y dos charlas a cargo de socios experimentados.

### **MYANMAR**

En abril se recibió un correo electrónico en el que se decía que no se había celebrado ninguna reunión del Senatus desde abril de 2020. Se han reanudado algunos praesidia en el campo y en los pueblos, pero ninguno en las ciudades. Muchos legionarios y sus familias murieron debido al Covid-19. Se necesitan oraciones por ellos debido a la situación revuelta en su país en este momento.

### **VIETNAM**

Se recibieron las actas de noviembre y diciembre de 2020. Informaron en este período, dos Regia, dos Comitias, una Curia y un praesidium. **Regia de Hanoi** tiene 8.951 socios activos, 86 pretorianos y 5.521 auxiliares, de ellos, 152 son socios adjutores. Los socios organizaron bautismos y confirmaciones de adultos y niños, se regularizaron 52 matrimonios, se evitaron 43 abortos y se inscribieron 488 nuevos socios auxiliares.

**Regia de Buon Ma Thuot** tiene 11.311 socios adultos, 4.049 socios juveniles, 1.700 socios pretorianos y 16.150 socios auxiliares. Han incorporado, la impresionante cifra de 949 socios activos y 673 socios auxiliares. Instruyen a muchos en la fe, además de preparar a la gente para los sacramentos.

## INDIA

**Chennai:** La reunión de mayo de la Regia fue cancelada debido al empeoramiento de la situación en la India. No están permitidas las reuniones ni las actividades al aire libre. Se mantienen en contacto por Internet. Piden oraciones para que se supere la situación de Covid-19.

**Karnataka:** Informan de que han pasado 3-4 semanas muy duras. Los legionarios y sus familiares, así como muchos sacerdotes, han muerto a causa del Covid. Han empezado un rosario a través de internet, de un mes de duración, cada tarde a las 20.30 para rezar por todos los afectados por el virus mortal.

**Senatus de Kerala:** El presidente se puso en contacto con el corresponsal en marzo para decir que se habían reanudado algunas reuniones. Los oficiales del Senatus tenían previsto reunirse ese mes para evaluar la situación, pero entretanto la situación en la India ha empeorado considerablemente.

**Senatus de Mumbai:** Se han recibido las actas de febrero y marzo de 2021. No se había celebrado ninguna reunión durante los 10 meses anteriores. Algunas Curiae celebraron el Acies. Se celebró un retiro para un número limitado de personas. Se ha animado a todos los socios a estudiar el Manual y los escritos de Frank Duff. Los 3 praesidia que informaron en febrero mencionaron la visita a los enfermos, a los confinados en sus casas, a los desconsolados, a los marginados en las instituciones, el contacto callejero y la visita a los transexuales para compartir la Biblia y rezar con ellos. Debido al resurgimiento del Covid-19, las reuniones de abril y mayo no pudieron celebrarse.

**Senatus de Pondicherry:** Se reunió tras una pausa de 10 meses. Se convocaron 2 elecciones.

## TIERRA SANTA

La Legión obedeció la orden del obispo de no realizar reuniones a partir del 17 de marzo de 2020. En mayo de 2021 se recibió una comunicación en la que se decía que los oficiales del Comitium, incluido el director espiritual, estaban de acuerdo en que los praesidia y las curiae podían volver a reunirse, ya que un alto porcentaje de la población se había vacunado.

## LÍBANO

A pesar de sus dificultades y restricciones, se recibió una comunicación a través de las redes sociales que incluía un breve vídeo del Acies, celebrado el 6 de mayo en el que 12 legionarios, hicieron el acto de consagración. Se mostraron muy satisfechos con la

sugerencia del Estudio del Manual y les gustó especialmente la idea de llevar un diario. Piden que se rece por su país.

## INFORME DE LAS PROVINCIAS DE IRLANDA

### COMITIA

**Carlow:** El Padre McEvoy, director espiritual del Comitium, dirigió el Acies en la Iglesia de Rathvilly y asistieron dos legionarios. La ceremonia fue retransmitida por “streaming” y se invitó a los legionarios de los praesidia, del **Comitium** y de las **Curiae** afiliadas, a seguir la ceremonia. Los legionarios de un praesidium rezan el Rosario cada domingo en una gruta local. En la **Curia de Kildare**, los legionarios rezan el Rosario a través de internet, desde la iglesia local durante el mes de mayo. Los socios del praesidium de Newbridge se reúnen por Zoom y rezan las oraciones de la Legión. En la **Curia de Laois** los socios están haciendo una novena a Edel Quinn por la recuperación de una señora que está gravemente enferma.

**Tuam:** El praesidium en Tuam tiene 8 socios, 70 auxiliares y un adjutor. No se ha celebrado ninguna reunión desde marzo de 2020. A petición del sacerdote, los socios rezaron la novena del Rosario en la catedral, en marzo, mayo y noviembre, que se transmitió por la radio y la cámara web de la parroquia. Los socios también rezan el Rosario en el cementerio de Tuam los domingos durante el verano y asisten a un Rosario mensual en otro cementerio. El Rosario se reza los viernes en la gruta de Nuestra Señora y todas las tardes durante octubre y noviembre.

### CURIAE

**Achonry:** Los legionarios de Kiltimagh recuerdan que las confesiones tienen lugar en la iglesia todos los sábados. Dos personas de Dublín que visitaban la tumba de su familia el Sábado Santo estaban encantadas de que se les dijera esto y se sintieron bendecidas por poder confesarse durante la Semana Santa. Más tarde escribieron para dar las gracias a los legionarios. Se visita en su casa, a los legionarios que viven solos. Los legionarios organizan el Rosario al aire libre cada tarde del mes de mayo en la estatua de Nuestra Señora de Knock. Ellos dirigen el Rosario y algunos socios del público ayudan. Hace algunos años, al hacer una visita a domicilio, un anciano dijo que le gustaría que el sacerdote le llamara. Desde entonces, el sacerdote llamaba regularmente y un día se animó a visitar al hombre y llevarle la Comunión. Unos días después el hombre murió repentinamente.

**Galway:** En marzo se celebró una reunión de la Curia a través de Zoom, a la que sólo asistieron 5 personas.

**Killala:** Los oficiales de la Curia están viendo cada noche en Zoom el *Canal de Gracia de María*.

**Kilkenny:** Los socios del praesidium de Castlecomer rezan las oraciones de la Legión y el Rosario una noche a la semana por WhatsApp.

## **ZONA SUR DE DUBLIN**

**Curia Ancilla Domini:** Tiene 8 praesidia afiliados.

Socios de la Curia: 46 socios activos, 3 en periodo de prueba y 171 socios auxiliares.

Todos los cargos de la Curia están cubiertos, incluido el de director espiritual.

La zona de difusión de la Curia, incluye la zona de Liberties, que consta de cuatro parroquias (Francis Street Parish, Meath Street Parish, Whitefriar Street Parish y Donore Avenue Parish) y Clondalkin.

“Our Lady of the Immaculate Conception” tiene 4 socios activos y 35 socios auxiliares. El trabajo principal de este praesidium es la visita a hogares y la visita a la residencia de ancianos Peamount y al hospital Cherry Orchard. Se distribuyen 45 ejemplares de Maria Legionis.

“Our Lady of the Sacred Heart” tiene 4 socios activos, todos pretorianos. No tienen socios auxiliares. Sus trabajos incluyen el contacto en la calle en la zona del “Temple Bar” en Dublín y las visitas a hogares. Las 3 causas se promueven durante el contacto en la calle y en las visitas a hogares.

“Mary Gate of Life” con 37 socios auxiliares, 28 auxiliares en prueba y 1 socio adjutor. Sus principales trabajos incluyen la visita a hogares y la organización de la Adoración Eucarística, a la que asisten 35 socios, y una reunión de Patricios. Se distribuyeron 76 ejemplares del María Legionis.

“Our Lady Joy” de Israel tiene 7 socios activos y un director espiritual y 1 socio en prueba. Tienen 45 socios auxiliares definitivos. Los trabajos incluyen el contacto en la calle en la zona de Liberties de Dublín y en el “Temple Bar”. Las visitas domiciliarias ocupan un lugar destacado en la agenda. Se organiza una reunión mensual (Círculo Paulino) entre católicos y otras confesiones cristianas, cuyo objetivo es la unidad de los cristianos. Algunos socios son voluntarios en el albergue “Morning Star”. La extensión se realiza semanalmente y se presentan informes en cada reunión. Se organiza mensualmente una Hora Santa en Myra House.

“Our Lady of Victories” tiene 9 socios activos y 2 auxiliares. Sus trabajos incluyen el contacto en la calle en la zona de Liberties en Dublín y las visitas a hogares. Se coloca un puesto en los actos de la comunidad local, como el Festival del Amor de Dublín 8. Algunos socios son voluntarios en el albergue “Morning Star”.

“Our Lady Cause of Our Joy” tiene 14 socios activos y 2 en periodo de prueba, 2 auxiliares y 3 adjutores. Sus trabajos incluyen contactos callejeros, las visitas a hogares, algunos socios son voluntarios en los albergues “Morning Star” y “Regina Coeli”.

“Mother of Perpetual Help” con 1 pretoriano y 45 socios auxiliares. Sus principales trabajos incluyen la visita a hogares y los contactos callejeros en la estación de Heuston. Se promueve la Adoración Eucarística y la entronización en los hogares del Sagrado Corazón y del Inmaculado Corazón de María.

“Our Lady of Hope” (Clondalkin) con 5 socios auxiliares en prueba. Los trabajos incluyen visitas a hogares y a las residencias de ancianos.

La difusión es una de las prioridades en la agenda, y se organizan jornadas de difusión en varias parroquias a lo largo del año. Se pide a los socios que inviten a dos personas cada semana a incorporarse a la Legión. Se organiza una reunión de oración mensual en Myra House para promover la causa de Frank Duff. La causa de Frank Duff se promueve intensamente durante todo el año. Cada mes se celebran dos reuniones de patricios, una en Donore Avenue y otra en Myra House.

Myra House está abierta al público los sábados (antes del Covid), se realizan visitas a la casa y se explica a los visitantes la historia de Myra House y de la Legión.

La casa está abierta a los visitantes cada año durante la noche de la cultura.

Cada año se organiza el Acies y la reunión de la Curia.

PPC: 4 socios de la Curia fueron de PPC en 2019.

## **JORNADAS EN CLONDALKIN Y CENTRO DE LA CIUDAD del 8 al 14 de junio de 2019**

El objetivo de estas jornadas fue la consagración de los hogares al Sagrado Corazón de Jesús y al Inmaculado Corazón de María. Se animó a todas las personas con las que entramos en contacto a dar un paso más en su camino de fe.

Se animó a los no practicantes, a volver a la fe, mientras que a los practicantes se les animó a dar un paso más asistiendo a la Adoración Eucarística o comprometiéndose a rezar el rosario a diario. Los hogares, los negocios, los mercados y las calles ofrecen la oportunidad de realizar un trabajo de contacto. Recibimos a muchos legionarios de todo Dublín y de otros lugares.

Las jornadas comenzaron el sábado 8 de junio en la Parroquia de la Inmaculada Concepción de la Santísima Virgen María en St. Killian, Clondalkin, Dublín 22 y continuó allí al día siguiente. Se hicieron muchos contactos, encontramos a la gente de Clondalkin amable y

abierta a la fe. Se consiguieron 5 socios auxiliares para el praesidium local y un residente se ha incorporado a la Legión en otra parroquia.

El lunes 10 de junio, los legionarios dirigieron su atención a la zona de Liberties en Dublín. Se visitaron hogares, tiendas y negocios a lo largo de la semana. El contacto callejero se llevó a cabo en Temple Bar, Francis Street y Thomas Street. Las jornadas finalizaron el viernes 14 de junio, con un acto público de dedicación al Sagrado Corazón delante de la estatua del Sagrado Corazón de Jesús en Gray Street, Dublín 8. A lo largo de la semana se visitaron 1.448 hogares, donde se realizaron 424 contactos. Hubo 4 solicitudes para que el sacerdote les llamara. Una solicitud de ayuda de San Vicente de Paúl. Se consiguió 1 socio activo y se inscribieron 7 auxiliares. Se aceptaron 207 estampas con el acto de consagración y 117 estampas con la oración de Frank Duff. Se repartieron más de 300 medallas milagrosas.

**Retos:** El aumento del perfil de edad y la falta de socios son los principales retos a los que se enfrenta nuestra Curia. Algunos praesidia, principalmente los que celebran reuniones matinales, no van demasiado bien. Se espera poder reestructurarlas y trasladarlas a otro horario para que la reunión esté al alcance de un mayor número de personas.

## EUROPA

### ALEMANIA

**Senatus de Frankfurt:** Las reuniones del Consejo no han tenido lugar desde diciembre del 20 debido a las restricciones. Las oraciones de la Legión han continuado por Zoom. Los legionarios han continuado su apostolado en parejas, visitando las tumbas de los legionarios fallecidos y rezando por el descanso de sus almas. Desde el mes de abril se han reanudado las visitas a las residencias de ancianos con restricciones. Todos los Consejos celebraron el Acies al permitirse la celebración de la misa en público. El Acies central fue una celebración espléndida en la Catedral de Colonia. Se ha realizado la auditoría de los fondos del Senatus. En preparación del Centenario de la Legión, todos los legionarios de Alemania están promoviendo la Consagración Mariana de 33 días. Los participantes firmaron una hoja de inscripción especial. El 7 de junio se celebrarán misas con la Consagración en 20 localidades de Alemania. Una sola Curia ha inscrito a 100 participantes en la Consagración. Otras celebraciones previstas en Alemania son el 6 de septiembre; el obispo auxiliar de Munich celebrará una misa pontifical en la iglesia más grande de la ciudad. El 12 de septiembre, el obispo de Mainz acompañará a los peregrinos a un santuario mariano, el de María Einsiedl. El 7 de noviembre, el Nuncio Apostólico celebrará una Misa Pontifical en la Catedral de Frankfurt. Esto marcará el gran acto central de las celebraciones.

**Curia de Darmstadt:** La última reunión de la Curia tuvo lugar en diciembre. Aproximadamente la mitad de los praesidia siguen reuniéndose en la iglesia para rezar las oraciones de la Legión y otros praesidia rezan por teléfono o vía Zoom. **Curia coreana** 14 praesidia se reúnen semanalmente vía Zoom

## **SUIZA**

**Zúrich:** Los praesidia siguieron reuniéndose durante el confinamiento y la primera reunión del Consejo desde el confinamiento tendrá lugar en mayo.

En **Kazajstán y Siberia** no se permiten reuniones.

## **BÉLGICA**

**Senatus de Bruselas:** No se han celebrado reuniones. Los legionarios están estudiando el manual y acaban de terminar el capítulo 12.

**Regia de Amberes** No se está llevando a cabo ningún trabajo apostólico debido a las restricciones. Los legionarios se mantienen en contacto por teléfono. Se realiza una breve reunión en una capilla de Amberes donde se rezan las oraciones de la Legión.

## **HOLANDA**

**Regia de Ámsterdam:** Las reuniones de la Regia de abril y mayo se celebraron por Zoom. La **Curia de Cabo Verde en Rotterdam** celebró su Acies con la presencia de 41 legionarios. Excepto los meses de marzo, abril y mayo de 2020, el praesidium de Groningen pudo reunirse en el presbiterio. Hay 8 socios activos y 7 auxiliares. El trabajo de contactos es restringido. Se da catequesis a una comunidad china así como estudio bíblico. Se está guiando a los niños a través de la misa y el párroco ha pedido al praesidium que ayude a los niños de Primera Comunión. Un niño se bautizó en Navidad y otras dos personas han sido catequizadas para volver a la fe.

## **INGLATERRA**

**Regia de Brentwood:** Debido a las restricciones, las reuniones siguen sin poder celebrarse. Los socios de los Praesidia rezan las oraciones de la Legión el día y la hora de su reunión. Algunos socios se están reuniendo por Zoom para rezar las oraciones. Están repartiendo la revista María Legionis echándola por los buzones y también están manteniendo contacto con los feligreses por teléfono. El presidente de la Regia sigue enviando una reflexión espiritual y una Allocutio cada semana a los socios.

El **Comitium de Southwark** ha organizado la Misa del Centenario para el 25 de septiembre en la Catedral de St. Georges con el arzobispo John Wilson para presidir la celebración.

**Curia del centro de Londres** El apostolado que llevan a cabo algunos praesidia incluye el contacto por teléfono o por WhatsApp/Facebook con información sobre las actividades de la

iglesia. A través de esto, un católico que había dejado de asistir a la Iglesia volvió a unirse a una de las reuniones en línea.

**Senatus de Liverpool:** La última correspondencia fue el 8 de marzo. Se celebró una reunión de la mesa de oficiales por Zoom. Se decidió celebrar el Año de San José imprimiendo una oración de él y otra de San Francisco de Sales para que nos ayude en estos tiempos difíciles; se imprimieron mil de cada una de las oraciones y se enviaron junto con algunos ejemplares del Maria Legionis a cada praesidium para su distribución. El Acies se organizó para el 26 de marzo en la parroquia del director espiritual, P. Deegan.

**Senatus de Birmingham:** Las reuniones del Senatus no han tenido lugar desde el 20 de febrero. Se han celebrado reuniones de los oficiales por Zoom y algunas reuniones virtuales con los oficiales de los Consejos afiliados con buena participación. Como medio de mantener el contacto con los socios, algunos praesidia se han reunido en línea. Los legionarios de Bristol promueven el Rosario distribuyendo rosarios a los asistentes a la misa. El Acies se celebró en tres Consejos diferentes. Las tres Iglesias facilitaron el distanciamiento social

## **ESCOCIA**

Los eventos previstos para el mes de mayo son: el domingo 9 el P. Boyle, Director Espiritual, transmitirá las oraciones de la Legión desde la parroquia. De acuerdo con la normativa, podrán asistir 50 personas; el jueves de la Ascensión tendrá lugar la primera peregrinación de la temporada a Carfin y se podrán acomodar 100 personas, se pide a los legionarios que la promuevan. **Actos del centenario:** El domingo de Pentecostés, 23 de mayo, el obispo Joseph Toal celebrará una misa de acción de gracias en la gruta de Carfin, a la que seguirá una procesión del rosario. El lunes 31 de mayo, Fiesta de la Visitación, el P. Boyle retransmitirá en directo un acto de "Apreciación de la Legión" al que podrán asistir 50 legionarios.

## **SUECIA**

Un praesidium de 3 socios activos ha introducido la peregrinación del Rosario. Un hombre al que regalaron un rosario tenía dificultades para conseguir trabajo. Rezó el Rosario y poco después consiguió empleo. Los legionarios siguen dirigiendo el rezo del Rosario antes de la misa del sábado y del domingo. Han notado un aumento en el número de participantes y como resultado tres personas han pedido unirse a la legión. Se está enseñando el catecismo a los niños y también se visita a los enfermos y a los confinados en casa. Un praesidium con 9 socios con promesa y 3 en prueba ha continuado con su reunión semanal. Gran parte de su trabajo en los hospitales se ha interrumpido debido a la pandemia. También se distribuye la medalla milagrosa. El praesidium celebró la ceremonia de Acies.

## NORUEGA

El presídium de Nuestra Señora Reina de la Paz de **Tonsberg** cuenta con 6 socios activos y 25 auxiliares. El presídium celebró su 13º aniversario en septiembre. El apostolado incluye mantener un estrecho contacto con los socios auxiliares, dirigir el Rosario en la Iglesia. También se realizan muchas otras tareas parroquiales.

El praesidium de Nuestra Señora del Rosario de **Drammen** no pudo celebrar ninguna reunión durante el año 2020 debido a la pandemia.

## DINAMARCA

**Copenhague:** El presídium de Nuestra Señora del Perpetuo Socorro reanudó las reuniones en mayo tras el confinamiento. Los segundos domingos se encargan de la desinfección y otros requisitos de seguridad en la iglesia. Por el momento no se permite ninguna otra actividad de la legión. Está prevista una misa para la celebración del centenario en septiembre, siempre que la situación se normalice.

## AFRICA

### CAMERÚN

**Senatus de Douala:** Se recibieron las actas de enero de 2021. Algunos consejos han vuelto a funcionar plenamente, mientras que otros tardan en reanudar sus actividades, lo que hace que los legionarios se desentiendan de sus obligaciones. Los Acies se han celebrado sobre todo a finales de año, cuando se reanudaron las actividades. El **Comitium Mbouda** no ha cesado sus actividades y eso se nota: 22 nuevos socios hicieron la promesa desde el último informe. Los trabajos que se recogen en los informes incluyen visitas a hogares y a hospitales, así como a orfanatos, contactos callejeros y con personas sin hogar. También ayudan en la catequesis y en la preparación de los sacramentos. El **Comitium Nkongsamba** colaboró en la celebración de la misa de Navidad en la cárcel. El **Comitium de Melong** también organizó reuniones de patricios. Se informó de algunas conversiones. La Curia Nuestra Señora de las Victorias en Bertoua inició un nuevo praesidium juvenil con 29 socios en un centro espiritual de la Madre Teresa. También informaron de 3 conversiones.

### TOGO

**Senatus de Lomé:** Las últimas actas son de febrero de 2021. Se realizó una conferencia sobre Alfie Lambe y se mencionó una Exploratio Dominicalis. Las visitas a hogares, al hospital y a la cárcel, así como las clases de catequesis, los contactos callejeros, el apostolado de librería ambulante y el rezo del Rosario con los niños son algunos de los trabajos que figuran en los informes, así como 4 conversiones. También dan catequesis a las parejas para la preparación de su matrimonio. La organización del PPC a Bassar en Togo está en curso. Hubo 73 asistentes a la misa de inicio del año del centenario de la Legión. Se hizo la auditoría para 2019.

## **SENEGAL**

**Dakar:** El **Comitium Espejo de la Justicia** cuenta con 8 Curiae y 29 praesidia afiliados. El informe menciona la visita a hogares, al hospital y a la cárcel, la organización de la catequesis y la ayuda a los ancianos. 13 praesidia organizaron la ceremonia del Acies.

## **GUINEA**

**Conakry:** El Comitium de María Inmaculada cuenta con 4 curiae y 6 praesidia afiliados. Se informó sobre las visitas a hogares y a los hospitales, así como sobre los funerales y las clases de catequesis. Se mencionó de nuevo la gran necesidad de manuales.

## **BURKINA FASO**

El pasado mes de noviembre se celebró una reunión bastante especial del Comitium en la que se discutió ampliamente el problema de los Covid, así como los siguientes puntos: La necesidad de remediar el declive de la Legión en algunas zonas, la necesidad de más manuales (en francés), probablemente de Togo, el nombramiento de un nuevo director espiritual para el Comitium, el P. Blaise Rouamba, y la celebración del centenario de la Legión de una manera digna.

### **Actos por Zoom de la Legión de María desde Dublín**

#### **El Canal de Gracia de María**

**Un programa nocturno semanal de eventos Zoom;**

**Lunes Adoración**

**Martes Pensando con María**

**Miércoles Veneración de la Cruz**

**Jueves Hablar de la Verdad**

**Viernes con Frank**

**Sábados Charlas Católicas**

**Cada acto nocturno comienza con el Rosario y las oraciones de la Legión a las 8 pm**

**ID de la reunión de Zoom: 811 4083 3503**

**Código de acceso: 876 433**

**Todo el mundo es bienvenido... (El mismo ID de Zoom y código de acceso para todos los actos).**